

Demandan en Honduras captura de asesinos de Berta Cáceres



Tegucigalpa, 16 mar (RHC) Manifestantes de la Coalición Nacional de Redes y Organizaciones Ambientales exigieron a las autoridades hondureñas que capturen a los asesinos de la luchadora indígena y ambientalista Berta Cáceres.

Durante la capitalina marcha, la cual partió de la Universidad Pedagógica Nacional de Francisco Morazán y se extendió hasta los alrededores de la Casa Presidencial, se leía en pancartas desplegadas la solicitud al gobierno que esclarezca el crimen de Cáceres, defensora de los derechos de los indígenas.

Otros carteles, con la imagen de Berta, abogaron por la unidad de los pueblos, contra la privatización de los bienes naturales.

Los miembros de la Coalición Nacional de Redes y Organizaciones Ambientales ratificaron también que seguirán en lucha permanente contra quienes atenten los derechos de las personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87473-demandan-en-honduras-captura-de-asesinos-de-berta-caceres>



Radio Habana Cuba